



Estimadas familias:

Con 2º año en música estamos trabajando interpretación instrumental y ensamble colectivo. La idea es que mediante aprendizajes sencillos sobre el instrumento los chicos puedan tocar en clase músicas a las que ellos están habituados, así como también otras propuestas que tal vez no conozcan. Por ello trabajamos con ritmos folclóricos y latinoamericanos para acentuar la importancia del conocimiento de nuestras raíces culturales desde la práctica musical misma, descubriendo las riquezas escondidas en el interior de esas músicas.

La idea del taller es que, además de aprender a tocar un instrumento, este aprendizaje sirva como una base para poder tocar en algún momento otras músicas fuera del contexto escolar.

En este momento nos encontramos trabajando sobre una Cueca, interpretada con: Cajón peruano, 2 guitarras españolas, guitarra eléctrica, teclado, pandereta y pincullo.

Matías Tozzola

